



VANEAU  
Luxury Real Estate

4 Pièces

118 m<sup>2</sup>

Réf. 84383556

1 674 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'agence Vaneau vous propose un bel appartement familial et de réception situé au 3ème étage par ascenseur d'un superbe immeuble en pierre de taille, dans une jolie rue calme à proximité immédiate du métro Jasmin. Il comprend une entrée, un double séjour de 42 m<sup>2</sup> avec balconnets, une cuisine aménagée et équipée, trois chambres, une salle de bains, une salle de douche, des toilettes indépendants et une buanderie. Ce bien a conservé le cachet de l'ancien avec hauteur sous plafond, moulures, vitraux, plafonds à caissons et cheminées ornementales. Une chambre de service de 4,57 m<sup>2</sup> Carrez (8,17 m<sup>2</sup> au ...

The Vaneau agency offers you a beautiful family and reception apartment on the 3rd floor by elevator of a superb freestone building, in a pretty, quiet street right next to the Jasmin metro station. It comprises an entrance hall, a 42 m<sup>2</sup> double living room with balconies, a fitted and equipped kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room, a separate toilet and a laundry room. The property has retained its original character, with high ceilings, moldings, stained-glass windows, coffered ceilings and ornamental fireplaces. A service room of 4.57 m<sup>2</sup> Carrez (8.17 m<sup>2</sup> floor area), located on the ...

**AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS**

69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate